



SUNDAY BREAKFAST

frühstückten «Top of Rheinfall»

Geniessen auf der wohl schönsten Terrasse der Schweiz. Im ersten Stock der «Grande Dame» im Rheinfallbecken, im Schlössli Wörth. Den Rheinfall in seiner ganzen Pracht aufnehmen. Auf der majestätischen Veranda erleben Sie den spektakulären Blick zum grössten Wasserfall Europas und geniessen dabei unser einladendes Frühstück. Das Buffet lässt keine Wünsche offen. Zum Starten – die «Early Bird» Fahrt mit dem Schiff raus in die Morgensonne auf den Rheinfall-Mittelfelsen. Der Wasserfall liegt Ihnen in einem atemberaubenden 360 Grad-Panorama zu Füssen. Fühlen Sie die Kraft des Wassers. Ein exklusives Erlebnis für die ganze Familie.

Buchbar ab 2 Personen

Saison: Mai – September

Jeweils Sonntags von 08.30 – 11.00 Uhr

Ein- / Ausstieg Schiff: Insel Schlössli Wörth

Abfahrt: 8.30 h

Frühstück Schlössli Wörth: 9 – 11.00 h

Frühstück inkl. 2 Heissgetränke

Preis Erwachsene (17+): CHF 49.90

Preis Kinder (6-16 J.): CHF 19.90

Personen / Durchführung: ab mind. 10 bis max. 40 Personen



Rheinfall 
Gastronomie



SUNDAY BREAKFAST

Enjoy breakfast "Top of Rheinfall"

Enjoy on the most beautiful terrace in Switzerland. On the first floor of the "Grande Dame" in the Rhine Falls basin, in the Schössli Wörth. Take in the Rhine Falls in all its glory. On the majestic veranda you can experience the spectacular view of the largest waterfall in Europe and enjoy our appealing breakfast. The buffet leaves nothing to be desired. To start - the "Early Bird" trip by boat out into the morning sun on the Rhine Falls middle rock. The waterfall lies at your feet in a breathtaking 360 degree panorama. Feel the power of the water. An exclusive experience for the entire family.

Bookable from 2 people

Season: May – September

Every Sunday from 08.30 – 11.00 a.m

Boarding/diseembarking ship: Island Schössli Wörth

Departure: 8.30 a.m.

Breakfast Schössli Wörth: 9 – 11 a.m.

breakfast incl. 2 hot drinks

Price adult (17+): CHF 49.90

Price children (6-16): CHF 19.90

Persons/ Execution: from at least 10 people to a maximum of 40 people



Rheinfall 
Gastronomie